
Personnellement, être

heureux ou re-sentir un

bonheur intérieur est

assez simple. Il suffit de

le vouloir dans la

pensée, rayer toute onde

néfaste de soi, et

remercier le bon dieu

pour le souffle de vie

que l'on a.

Nancy 30 ans Casablanca
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